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•Cinéma et spectacles
Afrique/CanalOlympia
s'installe

Le groupe français Vi-vendi s'apprête à ouvrirquatre salles CanalOlym-pia dédiées au cinéma etaux spectacles au BurkinaFaso, au Cameroun, enGuinée et au Niger en jan-vier et février. Ces nou-velles salles permettentd'accueillir 300 per-sonnes en configurationintérieure et plusieursmilliers en configurationextérieure et bénéficientd'une autonomie énergé-tique grâce à des pan-neaux solaires et desbatteries de stockage. Lamarque CanalOlympiautilise la notoriété de lafiliale de TV payanteCanal+, et celle deL'Olympia, salle de spec-tacles parisienne histo-rique, détenue par legroupe depuis 2001.•Journalisme
G r a n d e -
Bretagne/Décès à 105
ans de l'auteure du
scoop sur l'invasion de
la PologneLa correspondante deguerre britannique ClareHollingworth, qui avaitété la première à annon-cer l'invasion de la Po-logne par l'Allemagne, estdécédée, mardi, à HongKong à l'âge de 105 ans.La journaliste a travaillésur nombre de théâtresde guerre du XXe siècle,du Vietnam à l'Algérie enpassant par le Proche-Orient, l'Inde, le Pakistanet la Chine. Mais elle amarqué les esprits avanttout pour son scoop àl'aube de la SecondeGuerre mondiale en1939, alors qu'elle n'étaitqu'une débutante. A 27ans, elle travaillait, depuisune semaine, en Pologne,pour le Daily Telegraphquand elle fut la premièreà annoncer l'invasion al-lemande en Pologne•Tourisme
France/La "face ca-
chée" du patrimoine
parisienLes ateliers d'un célèbremusée de cire, une usine,un cabinet de curiosité duXVIIIe siècle : une cen-taine de lieux à Paris etautour de la capitale fran-çaise, interdits au publicou méconnus, ouvrirontdu 27 au 29 janvier. Lamanifestation "Paris Facecachée", qui déroule sa 6eédition, permet, chaqueannée, à quelque 10.000curieux, de pousser lesportes de lieux, publicsou privés, où le publicn'entre pas ou de les visi-ter dans des conditionsinhabituelles.
Rassemblés par AJT
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AU terme d'une grèved'avertissement de deuxsemaines, entamée le 20décembre 2016, les mem-bres du Syndicat nationaldes greffiers (Synagref)entendent assouplir leurmouvement. Ce, durant letemps que devront courirles négociations avec lesdifférentes parties pre-nantes. La décision est in-tervenue après un vote àmains levées, hier, lorsd'une assemblée géné-rale, tenue au palais deJustice de Libreville. Occasion pour le prési-dent du syndicat, MeGeorges Boupenga, de re-venir sur les raisons de

cette décision qui, selonles hommes en toge,consiste à réaménager leservice minimum ducorps judiciaire durant lapériode de négociationsavec la tutelle, et l’ensem-ble des parties qui ontpris à bras-le-corps laquestion. A savoir le Se-crétariat général du gou-vernement (SGG), laPrimature et la prési-dence de la République. 
« Le but de la grève d'aver-
tissement a été atteint. Au-
jourd'hui, le plus grand
nombre sait dorénavant le
mal qui ronge le greffe du
Gabon. Mais l'assouplisse-
ment ne veut pas dire que
nous suspendons le mou-
vement de grève, mais tout
simplement qu'au lieu que
le tribunal soit désert, on
va, à partir de demain (cemercredi, ndlr), trouver

des agents dans les bu-
reaux. Ils poseront cer-
tains actes, mais pas au
rythme normal. Les justi-
ciables vont être reçus et
orientés par rapport à
leurs procédures», a indi-qué le président du Syna-gref.En effet, selon les mem-bres du Syndicat, aprèsmoult séances de travailavec la tutelle, plusieurspoints de revendicationsn'ont, à ce jour, pastrouvé satisfaction, etconstituent des goulotsqui retardent encore ledémarrage effectif de lamachine greffe. Ce, parceque, estiment les gref-fiers, « il a manqué une
oreille attentive à nos re-
vendications au niveau de
la tutelle. Certes, elle s'est
excusée de la fiche tech-
nique qui a soulevé l’ire

des greffiers, mais nous
n'avons toujours pas pu
nous comprendre. Ce qui a
d'ailleurs amené le syndi-
cat à se rapprocher d'au-
tres interlocuteurs (...).» Aussi, soulignent-t-ils, auniveau de l'administra-tion de tutelle, rien n'a étéfait pour améliorer le sta-tut du greffier gabonais.Toutefois, dans d'autresdépartements, dont le Se-crétariat général du gou-vernement et laprésidence de la Répu-blique, la mise en placed'une commissions adhoc a été préconisée. «En
ce qui concerne cette com-
mission, il s'agira, pour la
tutelle, qui en sera partie
prenante, d'apporter des
éléments justifiant qu'au-
jourd'hui, elle préfère
amener jusqu'au Parle-
ment l'avis du conseil

d’État, qui ne nous favo-
rise pas du tout, plutôt que
le texte sur lequel nous
avons travaillé ensemble
huit mois durant. Et nous
pensons que c'est déjà un
pas que nous avons fait
dans la résolution de nos
revendications», a fait sa-voir Me Boupenga.Rappelons qu'au nombredes points d’achoppe-ment entre le corps dugreffe et la tutelle, en cequi concerne notammentle texte mis en cause, ilressort que la formationcontinue, le plan de car-rière et toute possibilitéde mobilité profession-nelle du greffier ont étéextraient du texte. A cesujet, une rencontre avecle secrétaire général dugouvernement est prévuaujourd'hui

Ils optent pour un assouplissement du mouvement
Front social/Assemblée générale du Syndicat national des greffiers, hier

Anita Jordanah TSOUMBA
Libreville/Gabon

Les membres du bureau du Synagref, hier.
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Les grévistes votant pour un assouplissement du mouvement.
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ILS l'avaient réclamé à coret à cri. C'est désormaischose faite. Une passerellede près de 55 mètres delong relie dorénavant lesquartiers PK7 et Nialy, à

Libreville.L'ouvrage, qui a été livré,lundi dernier, est à l'actifde l'Association desjeunes émergents volon-taires (Ajev). Il a été inau-guré par le président decette structure, Brice Lac-cruche Alihanga, et le chefde quartier du PK7, An-gèle Ntsame Ondo. La-

quelle n'a pas manqué deremercier le bienfaiteur,au nom des populationspour ce geste "ô combien
salvateur". Ce tronçon viabilisé per-mettra dorénavant aux ri-verains de se déplacer entoute sécurité, sans crain-dre de tomber dans lesmarécages. Une volonté

pour l'Ajev de « faciliter
les liaisons inter-urbaines,
et améliorer les conditions
de vie des populations», afait savoir Laccruche Ali-hanga. Mais surtout, ungeste de plus pour ce re-groupement, très actifdans le domaine des œu-vres de bienfaisance. La passerelle a nécessité

vingt-cinq jours de tra-vaux, et l'implicationd'une dizaine de mem-bres de la plate-forme as-sociative. Soulignons que l'Ajev seveut une association  "ré-
solument engagée" à sou-tenir la mise en œuvre duPlan stratégique Gabonémergent (PSGE).

Une passerelle pour relier le PK7 à Nialy
œuvre de bienfaisance

F.B.E.M
Libreville / Gabon

...avant de le tester, accompagnés de nombreux riverains.
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Le président de l'Ajev et le chef de quartier, inaugurant l'ouvrage....
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